

**THANK YOU FOR THE MUSIC**

23. Februar 2016

Karlsruhe Konzerthaus

**Die ABBA-Story als Musical – Tournee 2016**

Vom 22. Februar bis 20. März 2016 tourt **THANK YOU FOR THE MUSIC - DIE ABBA-STORY ALS MUSICAL** durch insgesamt 19 Städte in Österreich und Deutschland. In den vergangenen Jahren gastierte die Show von Produzent Bernhard Kurz über eintausend Mal mit großem Erfolg im Estrel Berlin sowie auf zahlreichen Bühnen im In- und Ausland – unter anderem in Italien, Österreich, England, Spanien, Griechenland und den USA. Neben mittlerweile über einer Million Zuschauern feierte auch die Presse die einzigartige und unvergleichliche ABBA-Show, die 2016 erstmalig auf Tournee durch Deutschland und Österreich gehen wird.

Am 6. April 1974 gewann ABBA mit dem Song „Waterloo“ den Eurovision Song Contest – der Start einer unglaublichen, internationalen Karriere. Nach ersten Rückschlägen bewiesen die vier schwedischen Musiker schnell, dass sie mehr sind als ein „One-Hit-Wonder“. Mit Songs wie „Mamma Mia“ und „SOS“ eroberten sie 1975, vor exakt 40 Jahren, weltweit die Charts. Bis heute hat die legendäre schwedische Kultband ABBA nichts von ihrer Anziehungskraft eingebüßt, obwohl das Quartett schon lange nicht mehr auf der Bühne steht. Die Show „Thank you for the music“ lässt Agnetha, Anni-Frid, Benny und Björn nun in einem zweistündigen Live-Spektakel wieder auferstehen. Die **THANK YOU FOR THE MUSIC - DIE ABBA-STORY ALS MUSICAL** lässt Fans und solche, die es werden wollen, noch einmal in die Musik und das Lebensgefühl der 70er Jahre eintauchen.

Das Musical-Spektakel bringt alle bekannten Hits wie „Waterloo“, „Mamma Mia“, „Fernando“, „Take a Chance On Me“, „Money, Money, Money“ und „Dancing Queen“ live auf die Bühne. Dargeboten von einer Formation, die ABBA nicht nur optisch verblüffend ähnlich sieht, sondern auch vom Gesang her perfekt mit ihren skandinavischen Vorbildern übereinstimmt. Die optimal aufeinander eingespielten Darsteller schlüpfen mit beeindruckender Authentizität in die Rolle der vier Musiker und lassen den Eindruck entstehen, ABBA lebhaftig auf der Bühne zu erleben.

Die Berliner B.Z. berichtet: „Vielleicht das Beste der zahlreichen ABBA-Spektakel, die derzeit über deutsche Bühnen touren!“. Die Berliner Zeitung schreibt: „Die vier ABBA-Darsteller verkörpern das große Vorbild so echt, dass man glaubt, Agnetha, Anni-Frid, Benny und Björn lebhaftig tanzen zu sehen und singen zu hören“ und die Westdeutsche Allgemeine Zeitung titelt: „Der Zauber von ABBA wirkt immer noch.“

**THANK YOU FOR THE MUSIC - DIE ABBA-STORY ALS MUSICAL** – das ist nur ein Highlight aus der Erfolgsschmiede von Produzent Bernhard Kurz. Entertainment ist seine Leidenschaft und seit mehr als 20 Jahren arbeitet er im Showgeschäft. Mit seinen außergewöhnlichen Doppelgänger-Shows

Music Circus Concertbüro – Charlottenplatz 17 – 70173 Stuttgart – [www.musiccircus.de](http://www.musiccircus.de)

ist er im Laufe seiner Karriere zu „dem“ Experten in Sachen Tribute-Shows geworden. Seit 1997 produziert Bernhard Kurz im Berliner Estrel Festival Center die Las Vegas-Live-Show „Stars in Concert“, die mit mehr als 6.000 Vorstellungen und über vier Millionen Zuschauern zu den erfolgreichsten Produktionen in Deutschland zählt. „Stars in Concert“ ist eine Hommage an die Weltstars der vergangenen 60 Jahre.

**THANK YOU FOR THE MUSIC - DIE ABBA-STORY ALS MUSICAL** geht nun auf große Tournee, so wie Kurz` weitere Erfolgs-Musicals „all you need is love! – Das Beatles-Musical“ oder „Elvis – Das Musical“. Diese Musical-Show ist eine ganz besondere Hommage an die Band ABBA und an ihre Musik. Und man hätte keinen besseren Namen für sie finden können, als „Thank you for the music“!

[abba-musical.com](http://abba-musical.com)